



Frédéric Bouix

47 ans - Vie maritale - Père de 4 enfants

Guide de tourisme équestre depuis 1998 et enseignant d'équitation

Président de la Fédération Internationale de Tourisme Équestre depuis 2015

Chère Dirigeante, Cher Dirigeant,

Le 19 décembre prochain, la Fédération Française d'Équitation ouvrira une nouvelle page de son histoire en renouvelant ses instances dirigeantes pour l'olympiade menant à Los Angeles 2028. Pour la première fois en deux décennies, Serge Lecomte ne sera pas candidat à sa propre succession.

J'ai eu l'honneur de travailler à ses côtés toutes ces années, contribuant activement à un projet fédéral solide, centré sur des actions concrètes et un véritable soutien aux dirigeants d'établissements équestres. Ensemble, nous avons fait face à des situations inédites et franchi des étapes décisives, comme la gestion de la crise Covid dans l'intérêt de tous les clubs, ou la résolution du dossier de la TVA qui a marqué un tournant pour nos activités.

Depuis plus de 25 ans, j'œuvre avec passion et dévouement à vos côtés, porté par la conviction que nos activités sont bien plus qu'un sport. Animé par le désir d'aller plus loin, je souhaite maintenant engager mon expérience et mon énergie dans une nouvelle dynamique pour notre Fédération.

Aujourd'hui, je sollicite votre confiance et votre soutien pour déposer officiellement ma candidature à la présidence de la Fédération Française d'Équitation.

Fort d'une expertise solide et d'une connaissance approfondie des enjeux sportifs, éducatifs, économiques, sociaux, agricoles et touristiques indispensables à la conduite de notre Fédération, je crois en une gestion équilibrée et pragmatique, en étroite collaboration avec nos partenaires de la filière, institutionnels et politiques, aux échelons local, national et européen.

Accompagné d'une équipe engagée et renouvelée, riche de femmes et d'hommes de talent issus de tous nos territoires, incarnant la diversité de nos activités, je veux projeter la Fédération dans un avenir à la hauteur des défis sociétaux et environnementaux qui nous attendent.

Le projet que je porte est un **équilibre entre continuité et innovation**. Il incarne la stabilité indispensable pour vous, pour l'épanouissement de vos activités, tout en insufflant une nouvelle vision, marquée par la recherche constante de progrès, par une gouvernance moderne et un renforcement des relations entre tous les acteurs de l'environnement fédéral. Mon ambition est simple mais profondément ancrée : renforcer la place du cheval dans notre société, faire de l'équitation une pratique durable, accessible à toutes et à tous ; et plus que tout, permettre à celles et ceux qui ont décidé d'en faire leur métier, qu'ils y réussissent pleinement.

Ensemble, avec conviction et engagement, nous continuerons à bâtir notre Fédération de demain.

Vous savez pouvoir compter sur moi. Je compte sur vous.

Avec sincérité et détermination, Frédéric Bouix

electionffe@fredericbouix.fr - 06 82 03 85 16

**Pour soutenir ma candidature à la présidence de la FFE,
renvoyez au plus vite le formulaire de soutien ci-joint.**